

UNESCO adelt unsere Mehlspeisen Marillenknödel und Co. sind jetzt Weltkulturerbe

Im Juli nahm die UNESCO die heimischen Mehlspeisen ins Kulturerbe-Register auf.

Linz. Österreichs Mehlspeiskultur ist zum Weltkulturerbe erklärt worden. Die UNESCO-Kommission hat sie im Juli in das Register „Guter Praxisbeispiele zur Erhaltung und Weiter-

gabe des immateriellen Kulturerbes“ aufgenommen, teilte der Obmann der „Freunde der österreichischen Mehlspeiskultur“, Alfred Fiedler, am Freitag mit. Er hatte mit seinem Verein fünf Jahre dafür gekämpft, dass Marillenknödel, Topfenstrudel und Co.



Auszeichnung für Mehlspeisen.

in das UNESCO-Register aufgenommen werden.

Die beliebtesten Mehlspeisen in Österreich sind übrigens laut einer IMAS-Umfrage von vor fünf Jahren die Sachertorte (86 %) gefolgt vom Kaiserschmarren (78 %).